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wollyworld club

Zitat von putzi 

Stimmt.

Sandhausen, Heidenheim und Ingolstadt waren da schon andere Kaliber.

2006 und in unserem Fall 2007 ist eine ganz neue Generation an Fans
herangewachsen.

Der Zuschauerboom kam mit der WM und man schafft es seitdem das Produkt
Bundesliga intressant zu halten. Mit allen vor und Nachteilen.

Die Eventfans die es jetzt in Stadien gibt hat es früher so nicht gegeben. Die jüngere
Generation kennt es nicht mehr anders und so kommen so lustige Aussagen über die
Qualitäten der alten Stadien wie wir sie gestern lesen durften zusammen.

Alles anzeigen 

Wo du Recht hast hast du einfach Recht.

Natürlich ist es immer eine Sache des vermarktens und der Zielgruppe die man ansprechen
will. Das andere aus der Zielgruppe herausfallen muss man in Kauf nehmen.

Mir geht es beispielsweise so, dass es mich im letzten Jahr fast nicht interessiert hat was in Liga
1 passiert ist. Meister steht fest, Pokalsieger eigentlich auch. Es war halt mal wieder eine
Ausnahme.

Wenn der Club nicht mein Herzensverein wäre, würde mich Fußball gerade weniger
interessieren. Ich habe für mich überlegt dass es die erste WM ist bei der ich nicht 2 Wochen
vor Anpfiff schon alle Berichte aller Mannschaften gelesen habe. Sie geht mir gelinde gesagt
aktuell am Allerwertesten vorbei.

2006 war geil! Die Stimmung war durch die Fanmeilen klasse. Aber diese Atmosphäre war
durch uns, die Zuschauer entstanden. Aus der Not geboren weil man an Tickets im eigenen
Land ja nicht heran kam. 2010 wurde das ganze schon professionell aufgezogen. Ich sollte
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Eintritt auf einen Platz bezahlen welcher der Öffentlichkeit gehört, durfte keine Getränke und
kein Essen mitbringen. Und hier muss man sagen, aus seiner Sicht hat der DFB alles richtig
gemacht. Aber eben nicht für so einen alten Sack wie mich.

Ob mich der Kick noch erwischt, ich weis es nicht.

Aber war es wirklich so viel schlechter 2 Stunden im Regen oder Eiseskälte im Stadion zu
stehen? Heute wirst du auf dem Weg dorthin und wieder nach Hause genau so lange draußen
festgehalten. Stehst nur in der besseren Hütte und siehst weniger weil die Hupfdohlen johlen
und Fahnen schwenken. Vielleicht bin ich langsam einfach zu alt für den Scheiß.
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